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令和２年岩見沢市議会第４回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．太 田 博 之 議員（所要時間２０分） 

 １ 新型コロナウイルス感染拡大における現況及び対策について 

  (1) 感染拡大における現況について 

① 検査体制及び感染者数の現状について 

② 医療資源の現状について 

③ 市立総合病院等の現状について 

  (2) 市内経済の現状と見通しについて 

(3) 今後の取組と対策について 

 ２ 児童館及び放課後児童クラブについて 

  (1) 現況及び登録数の推移について 

(2) 児童館での取組について 

(3) 今後の方向性と整備の在り方について 

 

２．増 山 宣 之 議員（所要時間２０分） 

１ 農業振興について 

(1) 農業振興ビジョンの取組状況について 

  新規参入者確保に向けての取組と成果、優良農地確保の取組状況、及び農

業基盤整備の整備状況は 

(2) 次期「岩見沢市農業振興ビジョン」の策定について 

  どのような方向性をもって策定されるのか 

２ 空き家対策について 

(1) 管理不全な空き家の割合について 

  東部丘陵地域や宅地造成が初期の地域で管理不全な空き家の分布は 

(2) 改善指導について 

  指導内容及び指導件数、是正された内容は 

(3) 補助金の活用状況について 

  不良空家除却補助金の所有者が実際に払う解体処分費用は 

(4) 代執行などの考えについて 

  代執行を視野に入れた対応の考えについて。また、解体により住宅用地の

特例がなくなり固定資産税が高くなるとの認識もあるが、どうお考えか 
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(5) 農村地区における空き家対策について 

  離農などによる空き家の実態と補助制度の活用は 

(6) 市内各工業団地における管理不全な構築物の対策について 

  工業団地内における管理不全な構築物の現状と各所有者に対する解体撤去

の要請の状況は 

 

３．峯   泰 教 議員（所要時間２５分） 

１ 市役所新庁舎について 

(1) 新庁舎建設工事の進捗状況について 

  新庁舎建設工事の進捗状況と今後の予定についてお伺いします 

(2) オール岩見沢の新庁舎建設について 

  什器備品及び引っ越し業者選定など今後の新庁舎建設及び整備についてお

伺いします 

(3) 新庁舎におけるＩＣＴ化について 

ＩＣＴを活用した市民サービスの向上と業務の効率化についてお伺いしま

す 

２ 新市立総合病院について 

(1) 北海道中央労災病院との再編統合協議について 

① 再編統合に向けた協議の進捗状況についてお伺いします 

② 再編統合に対する市長のお考えについてお伺いします 

(2) 今後のスケジュールについて 

① 再編統合協議のタイムリミットについてお伺いします 

② 基本計画策定に当たっての考え方をお伺いします 

 

４．日 向 清 一 議員（所要時間２０分） 

１ 新型コロナウイルス禍における市内の状況について 

(1) 新型コロナウイルス禍における市内の状況について 

① 市内における新型コロナウイルス感染拡大の影響に関連する解雇や雇い

止めの状況について伺う 

② 収入減に伴う生活保護の相談件数、開始決定状況について伺う 

２ 道路横断時の安全確保について 

(1) 道路横断時の安全確保について 

① 地域やＰＴＡ等から上がっている横断歩道や信号機の設置要望件数はど

の程度あるのか伺う 
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② それら要望について、どのような対応を行っているのか伺う 

３ 令和３年成人式について 

(1) 令和３年成人式について 

  令和３年成人式において、現在考えられている感染防止対策について伺う 

４ 教職員の超過勤務について 

(1) 教職員の超過勤務について 

① 留守番電話装置を設置後どの程度稼働させたのか。また、今後の見通し

はどのようになっているのか伺う 

② 教職員の超過勤務をどのように減らしていこうとしているのか、管理職

への指導も含めて伺う 

 

５．猪 口 満 雅 議員（所要時間１５分） 

１ 新型コロナウイルスの拡大に伴う今後の対策について 

(1) 市長の現状の認識と今後の決意について 

  予算編成方針の記者懇談会で発表された内容より現状の認識と今後の対策

への決意について、市長に問う 

(2) 影響が大きい飲食業への対策について 

  飲食業への新たな支援について市長に問う 

(3) 市職員による感染防止啓発活動について 

  訪問活動の目的と意見や要望の取りまとめについて市長に問う 

(4) 「新しい生活様式」対応事業者支援事業について 

① 感染防止対策設備導入事業について、市長に問う 

② テレワーク推進事業について、市長に問う 

 

６．河 合 清 秀 議員（所要時間１０分） 

１ 新型コロナウイルス感染症に対する不安を軽減するために 

(1) 予防から感染後に至る基本対応と行動指針を策定することについて 

  新型コロナウイルスに対する予防、感染が疑われる症状が出ている段階、

感染した段階、発症した段階でどのような行動を取ることが求められるのか

基本的対応と指針の策定が必要と考えるがこの点について伺う 

(2) 感染類似症状、感染者となった場合について、本人周辺部で取るべき行動

を分かりやすく示すことについて 

  感染の疑いから感染後の本人及び家庭、職場での対応の仕方を分かりやす

くマニュアル化等で周知することについて伺う 
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(3) 市中感染が拡大したときの対処計画について 

  あってはならないが複数クラスターの発生、感染者が拡大したときの対処

計画は既に作成されているのかどうか伺う 

 

７．斉 須 正 友 議員（所要時間１０分） 

１ 広報いわみざわについて 

  (1) 紙面に目を通している市民の割合について 

  (2) 紙面に目を通している人の割合を高める施策について  

２ コロナ禍の健康管理について 

  (1) 高齢者の自粛生活が心身に与える影響について 

  (2) 影響を軽減する施策について  

(3) がん検診について  

① 検診率の推移について 

② 感染防止と検診の両立に向けた施策について 

３ 除排雪について 

  (1) マナーを守るためのパトロール体制について 

  (2) 業者への適切な処理の説明について  

 

８．山 田 靖 廣 議員（所要時間１０分） 

１ 教育現場における新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 学校での感染症対応について 

① 児童生徒の感染者の対応とその後の経緯について 

② 保護者や児童生徒からの不安や社会的検査の要望について 

③ 児童生徒及び教師等への心のケアについて 

④ 体調不良での欠席状況と対応について 

(2) コロナ禍における健康について 

① 健康診断の結果について 

② 電子機器等の使用時間調査や指導について 

２ 選挙執行時の新型コロナウイルス感染症対応について 

(1) 総務省自治行政局からの感染防止対応について 

① 期日前投票所の感染防止対策及び開設の拡充について 

② 投票所の感染防止対策及び選挙用資材の確保について 

③ 開票作業の改善及び遅延対策について 
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９．上 田 久 司 議員（所要時間１５分） 

１ コロナ禍での市民の命と暮らしを守る対策について 

(1) ＰＣＲ検査の拡充を 

(2) 生活支援と経済対策について 

２ 間口除雪助成の拡充について 

(1) 数年間の実績について 

(2) 補助率、補助金額の引上げ等市民負担の軽減を 

３ 東１７丁目通と道道宝水岩見沢線の交差点の安全対策について 

(1) 信号機の設置、横断歩道の設置などを 

４ 成人式について 

(1) コロナ禍の中での成人式の在り方と対策について 

(2) 中止・延期を含めた今後の対応について 

 

１０．池 島 和 行 議員（所要時間２０分） 

１ 新型コロナウイルス感染拡大に伴い出産に不安を抱える妊産婦の方々への配

慮について 

  (1) 出産等に不安を抱える妊産婦への支援について 

  心のケアを含めたよりきめ細やかな支援はどのように取り組まれているの

か 

  (2) 里帰り出産について 

  生まれ育った岩見沢で出産・育児をしたいと思えるような対応はされてい

るのか 

２ コロナ禍における「えみふる」の子ども・子育て支援について 

  (1) コロナ禍における「えみふる」子育て支援について 

① 今年度の「えみふる」全体の利用状況について 

② 子育て総合支援センターの相談件数について 

③ 今後の取組について 

  (2) コロナ禍における子どもの支援について  

① 例年と異なる傾向などはあったのか、またどのように対応してきたのか 

② 今後の取組について 

 

 

 


